



Toni Bründler
Obergeissrüti
6012 Obernau

Herr Einwohnerratspräsident
Bruno Bienz
Talackerhalde 19
6010 Kriens

Obernau, 15. Dezember 2008

Postulat: Bikerkommission „Downhillstrecke“

Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen:

Seit gut 5 Jahren sind im Krienser Hochwald Bikerouten signalisiert und für alle RadfahrerInnen freigegeben.

Nach Jahrzehntelangen intensiven Diskussionen, konnte nach zahlreichen Sitzungen zwischen Vertretern der Gemeinde Kriens, Biker, Korporation Luzern und der Hochwaldgenossenschaft Kriens eine Vereinbarung für das befahren der Hochwaldstrassen erstellt werden.

An den Sitzungen wurde mehrfach gefordert, dass nach Abschluss der oben erwähnten Vereinbarung weiterhin eine Bikerkommission tätig sein müsse, um die Umsetzung durchzuführen und ev. Erweiterung zu planen oder auszuführen.

Leider hat es der damalige Gemeinderat nicht für nötig gefunden die Bikerkommission weiterzuführen und die Umsetzung gemäss Vereinbarung nur mangelhaft vollzogen.

Der Gemeinderat wird beauftragt:

Eine Bikerkommission zu gründen, bzw. die ehemalige Kommission wieder zu aktivieren, damit die Bedingungen der oben erwähnten Vereinbarung richtig umgesetzt werden und ev. eine oder mehrere Downhillstrecken erstellt werden können!